

Conservatoire de Grand Poitiers

CULTURE ET PATRIMOINE, LIEU DE CULTE

Ancien abbaye Sainte-Croix (vestiges)

 [Rue Jean Jaures](#)
86000 POITIERS

 Premier monastère féminin d'Occident, il est fondé par Radegonde entre 552 et 557. Le monastère Sainte-Marie prend le nom de « Sainte-Croix » vers 569 lorsque la congrégation obtient un fragment de la Vraie Croix offert par l'empereur de Constantinople. Au cours de ses 14 siècles d'histoire, elle a connu deux déménagements. A la Révolution, chassées de leur demeure, les moniales s'installent dans une maison à proximité. Puis en 1965, elles vendent leurs bâtiments à la Ville de Poitiers qui y fait construire le musée Sainte-Croix, et s'installent alors sur la commune de Saint-Benoît à la Cossonnière. Des vestiges de l'abbatiale sont visibles dans le jardin de la résidence le long de la rue Jean Jaurès



GRAND POITIERS
communauté urbaine

5, rue Franklin
86000 Poitiers
 05 49 30 20 20